

LA COOPÉRATIVE FÉDÉRÉE DE QUÉBEC

FOURNIT LES COMMENTAIRES SUIVANTS SUR LES MARCHÉS

SECTION DES ACHATS.

SEMAINE DU 20 AU 27 AOUT 1927

GRAINS

Le marché aux grains a subi toutes sortes de changements au cours de la semaine dernière. Des baisses et des hausses se sont manifestées. Vendredi nous nous trouvons pratiquement au même point que nous l'étions le même jour de la semaine précédente.

A la fin de la semaine, c'est l'avoine qui attirait le plus l'attention. Il y avait une forte demande et elle subit à Winnipeg une augmentation de 2 1/4 sous. Les autres grains n'ont pas enregistré de changement aussi accentués.

Le blé était plutôt tranquille et les courtiers étudiaient attentivement les conditions qui prévalent en Europe pour fixer leurs prix. Un poin qui apporte un peu d'inquiétude dans ce marché, est celui du manque de précision dans les estimés que l'on fait sur la récolte de blé dans l'Ouest. Quelques-uns prétendent que cette récolte sera de 375,000,000 de minots, pendant que d'autres vont jusqu'à 435,000,000 de minots. La cause de ceci est due au fait que la récolte de Saskatchewan est difficile à évaluer parce qu'elle aurait subi beaucoup de dommages par la gelée et la rouille; on ne pourra probablement se rendre compte des pertes que lors du battage.

SON ET GRU

Rien de nouveau sur le marché des engrais alimentaires. Les conditions que nous notions pour la semaine dernière sont pratiquement les mêmes. Les meuniers ne sont pas plus en mesure, qu'ils ne l'étaient de suffire à la demande qui se fait forte. Les stocks dont on dispose ne sont pas forts.

Les prix demandés sont les suivants: son, \$32., gru rouge, \$36., gru blanc, \$43., la tonne, par char complet F.A.B., Montréal.

Il y a lieu de croire que les conditions actuelles s'amélioreront d'ici quelque temps.

FARINE

Le marché des farines n'offre rien de bien particulier pour la semaine qui vient de s'écouler. Nous pouvons dire que les conditions de la semaine dernière sont pratiquement les mêmes. Les prix n'ont pas subi de changement.

Le marché des farines est basé généralement sur celui du blé et les fluctuations que ce dernier a subi se réfléchissent sur celui des farines.

Les expéditions ont été assez actives de la ville vers la campagne et plusieurs chars ont été expédiés au cours de la semaine dernière.

Les meuniers demandent actuellement les prix suivants pour la farine: première patente, \$8.70; deuxième patente, \$8.20 farine forte à boulanger, \$8.00. Les prix sont pour des commandes par chars-complets, la farine étant en sacs de jute, F.A.B., Montréal.

CHARBON

Le marché du charbon offre toutes les caractéristiques de la plus grande activité et les commandes qui nous arrivent de tous côtés sont encore à la hausse. Les gens continuent à se préparer pour la saison froide et font leur approvisionnement avant que les marchands ne demandent de plus hauts prix.

Il y a eu au cours de la semaine plusieurs chars de charbon qui ont été expédiés à la campagne. Les expéditions sont quelque peu plus nombreuses depuis quelques semaines. On constate chez les marchands, que leur intention est de nous imposer avant très longtemps une nouvelle hausse. D'ailleurs nous devons nous y attendre, car il semble être traditionnel que nous ayons ces augmentations de prix au cours de l'automne, cette année ne peut faire exception.

TOLÉ

Beaucoup d'activités dans le commerce des tolés; les expéditions sont nombreuses. Pas de changements dans les prix et il n'y a aucune indication qui puisse nous porter à en prévoir. Les ventes se maintiennent toujours à peu près au même niveau. La proportion des commandes, qui nous viennent de la campagne, est forte.

BROCHE A CLOTURE

Les prix de la broche à clôture n'ont pas subi de changements. Les cultivateurs peuvent trouver ici et là des occasions spéciales pour se procurer de la broche à des

prix réduits. Certaines maisons font des ventes parmi lesquelles elles font entrer des broches qu'elles donnent à des prix tout à fait avantageux. Les cultivateurs auraient donc avantage à se renseigner à ce sujet pour profiter de ces réductions ce qui leur permettrait de faire des achats de plus économiques.

Les expéditions continuent à être nombreuses. Les cultivateurs se rendent de plus en plus compte que les clôtures de broche offrent de grands avantages en comparaison avec les clôtures de percher. Le prix d'achat et d'installation pour l'une ou pour l'autre est pratiquement le même et la durabilité de celle de broche est supérieure et son entretien est de beaucoup plus facile.

BROCHE A FOIN

Les ventes de cet article se font de plus en plus nombreuses. Plusieurs chars complets ont été expédiés à la campagne. De plus en plus les cultivateurs font venir la broche à foin par chars complets. 18 tonnes de broche à foin se placent facilement dans une paroisse pour peu que quelques personnes veuillent se donner la peine de parler de la chose avec leurs voisins.

Nous conseillons fortement aux cultivateurs de s'entendre entre eux pour faire ces achats en commun. Ils y trouveront certainement leur profit. La seule économie sur le transport représente un fort montant d'argent et les maisons qui vendent ainsi par char complet peuvent leur consentir des réductions de prix très appréciables.

Il y a sur le marché plusieurs qualités de broche à foin. Il y a avantage à se procurer une broche qui puissent résister sans se briser à la pression et qui ne nous expose pas à recommencer inutilement un travail déjà assez pénible. Quelques sous de plus peuvent faire économiser bien des heures de travail.

PEINTURES

Les ventes de peintures continuent à être fortes et il se fait encore de nombreuses expéditions à la campagne. Les cultivateurs sont fort acheteurs et leurs commandes représentent un chiffre important.

Les prix n'offrent rien de bien nouveau, sauf quelques réductions spéciales dont les acheteurs feraient bien de profiter. Nous ne voyons pas d'indications qu'il y ait de changements de prix pour quelque temps.

Comme la saison chaude est déjà passablement avancée, il ne reste pas beaucoup de temps pendant lequel il sera facile de faire le peinturage des constructions du moins pour ce qui concerne l'extérieur et les gens feraient bien de ne pas trop retarder les travaux qu'ils ont à faire avant la venue des pluies d'automne.

Section des consignations

(Suite de la page 673)

autres jours de la semaine. Quelques ventes se sont faites à \$11, les bouchers prenant les porcs d'étal, les lourds et les choix à ces prix. Les maisons de saison payaient \$10.75 moins \$1, pour les porcs d'étal, moins \$2, pour les très lourds, et donnaient \$1, en plus pour les choix.

Après lundi \$10.75 était le prix général que payaient les bouchers locaux qui achetaient sans tenir compte de la classification pendant que les maisons de saison maintenaient les prix donnés plus haut.

La qualité était pauvre, la plupart des porcs étant légers et maigres; il y avait une bien faible proportion de sujets de choix. Les porcs légers et maigres étaient d'une vente difficile et bon nombre furent vendus au détail à \$8, et \$9, selon l'acheteur. Les truies se vendaient \$7, et \$8.

LARDS ABATTUS

La baisse de la semaine dernière s'est continuée encore. Il y a une baisse de un demi-sou. Le nombre des arrivages et la qualité mauvaise sont causes de cette diminution. Les remarques que nous donnons plus haut s'appliquent dans le cas de la préparation des porcs.

La demande est bonne et les bons sujets se vendent bien; c'est donc dire que les cultivateurs auraient tout avantage à apporter un peu plus d'attention à la préparation de leurs porcs avant de les expédier sur les marchés.

VEAUX ABATTUS

Nous annonçons la semaine dernière une hausse dans les prix des veaux abattu

Nous achetons la Crème et les Oeufs à l'année

NOUS PAYONS DE HAUTS PRIX

ECRIVEZ-NOUS

J. Joubert
LIMITEE

4141 rue St-André

MONTREAL

Nous devons en enregistrer une autre pour la semaine qui vient de passer. Les veaux abattus se sont vendus un sou de plus la livre. Nous ne pouvons dire que cette hausse est due à la qualité des sujets, mais bien plutôt à leur rareté. La tendance générale du marché est à la hausse.

Les cultivateurs qui ont des sujets dont ils veulent disposer pour la boucherie ont tout avantage à les envoyer sur le marché pendant que les prix offerts sont bons. C'est un excellent moyen de disposer avantageusement d'animaux qui, au point de vue laitier, ne feront que des sujets de peu de valeur. Généralement on a avantage à se défaire de ces animaux lorsqu'ils sont jeunes et avant que l'on ait fait des dépenses trop fortes.

VOAILLES VIVANTES

Le marché des volailles vivantes a subi, au cours de la semaine dernière une légère baisse pour les poules. Il y a eu une diminution de un sou la livre pour les poules pendant que les poulets restaient au même

niveau. La principale cause de cette baisse est attribuable en grande partie au défaut de qualité des sujets que l'on envoie sur le marché. Car il n'y a pas eu une forte augmentation dans le nombre des arrivages.

La demande pour la volaille est bonne. Mais les acheteurs recherchent les bons sujets et ceux manquant sous ce rapport sont difficiles à écouler. Dans bien des cas nous constatons que les volailles que l'on envoie seraient de très bonne qualité si les expéditeurs avaient donné quelque peu plus de soin à la préparation. On ne se fait pas toujours idée de l'importance de cette question de qualité. Bien souvent, comme le cas se présente justement cette semaine, les mauvais sujets font baisser les prix non seulement pour les mauvais, mais aussi pour les bons sujets.

Nous conseillons donc aux expéditeurs de bien préparer les sujets qu'ils envoient sur les marchés. Quelques sous de plus en alimentation et en soins peuvent leur rapporter beaucoup.

QUEBEC CENTRAL

La route d'excellent service entre

QUEBEC et SHERBROOKE

Tous les trains comprennent Chars Parcir, Dortoir, chars à diner et voitures de première.

Service de chars dortoir et de première entre

QUEBEC et BOSTON

tous les jours

faisant raccordement direct à Sherbrooke avec chars dortoir et Pullman allant et venant de

SPRINGFIELD et NEW-YORK

Service direct de voiture de première entre

QUEBEC et SPRINGFIELD

Renseignements sur voyages—service des trains, etc., seront gracieusement fournis par

L'agent des billets 30 rue St-Jean, Québec.

L'agent des billets Château Frontenac

L'agent des billets Gare du Palais

ou par n'importe quel agent de station du Quebec Central.

F. O'CONNELL,

Agent de district du trafic voyageurs,
30 rue St-Jean, Québec Que.

G. D. WADSWORTH,

Agent général du trafic voyageurs,
Sherbrooke, Que.

ébec

ts

remière qualité).

le gallon \$6.50
3.40
1.79
95
60

IER "Everlastic"

le gallon \$4.05
4.50
5.00
5.60

D MEDAL"

le gallon \$3.80
3.90
4.10
4.40
4.60

r, étiquette

le 100 lbs. \$13.50

de 25 livres.

ute commande au plus.

tes de couleurs

bentine. F. A. B.

mande

IAL

range en canistre

environ 40 gallons

allon

semi-rouleau

Pesanteur par

rouleau

Environ

135 livres

189 "

225 "

de première qualité

plets seulement.

onne de 2,240 livres

onne de 2,240 livres

onne de 2,240 livres

s à destination à la

ur. Demandez nos

ÉRÉE le gal.

20c

ÉRÉE: le gal.

20 1/2c

LIVERPOOL

F. A. B. nos entrepôts

mandes pour acheter

rix spéciaux sur de-

NET A CRÈME

\$4.25

4.65

5.10

7.00

7.45

8.15

9.00

ôts.

nt fabriqués avec un

able. Ils sont faits

ips et choes.

ur pour beurre et

le baril. F. A. B.

Montréal.